

Quand consulter l'ostéopathe ?

Système ORL

Rhinite chronique
Sinusite chronique
Otite chronique
Accouphènes
Asthme

Système neuro-végétatif

Stress
Anxiété
Troubles du sommeil

Système neurologique

Céphalées
Migraines
Névrалgie cervico-brachiale
Névrалgie d'Arnold
Névrалgie intercostale
Syndrome du canal carpien
Cruralgie
Sciatique

Système cardio-vasculaire

Jambes lourdes
Troubles circulatoires
Hémorroïdes

Système digestif

Reflux gastro-oesophagien
Dysphagie
Ballonnement
Constipation
Diarrhées

Système articulaire

Cervicalgie
Torticolis
Dorsalgie
Dorsalgie
Lombalgie
Lumbago
Séquelles d'entorse
Séquelles de luxation
Tendinite
Pubalgie
Douleur au coccyx
Blocage ou douleur de la mâchoire

Système gynéco-urinaire

Cystites chroniques
Règles douloureuses
Suivi de grossesse

Chez le nourrisson

Plagiocéphalie
Troubles de la succion
Coliques
Troubles ORL
Troubles du sommeil



Ceci est une liste non exhaustive de motifs justifiant la prise en charge ostéopathique, certains motifs nécessitant une prise en charge médicale en première intention.